
Alternative für Deutschland 

AfD Fraktion im Kreistag des Saale-Orla-Kreis 2019-2024 

 

Herrn Landrat 

Thomas Fügmann o. V. i. A. 

Oschitzer Straße 4 

07907 Schleiz                      Hirschberg, den 22.03.2021 

     
   

Anfrage an den Landrat nach § 12 Abs. 1 der Geschäftsordnung des Kreistages des 

Saale-Orla-Kreises 

 

Betreff: Ausstattung Digitalfunk Feuerwehren und DRK des Saale-Orla-Kreises 

 

Einreicher: Uwe Thrum 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Fügmann,  

sehr geehrte Damen und Herren, 

 

mit Bekanntgabe der Richtlinie über die Gewährung von Zuwendungen des Freistaates 

Thüringen zur Förderung von Investitionen der kommunalen Gebietskörperschaften zur 

Einführung des Digitalfunkes bei den Behörden und Organisationen mit Sicherheitsaufgaben 

im Thüringer Staatsanzeiger Nr. 35/2016 existiert seit nunmehr fast fünf Jahren eine 

grundsätzliche Möglichkeit auch für die Feuerwehren des Saale-Orla-Kreises auf Digitalfunk 

umzurüsten bzw. diesen anzuschaffen. Gemäß § 7 Abs. 1 Nr. 4 und § 44 Abs. 3 des ThürBKG 

sowie gemäß § 20 a Abs. 2 ThürFAG sind dabei 100 % der Kosten förderfähig.  

In diesem Zusammenhang frage ich den Landrat: 

       1.  Welche Feuerwehren im Saale-Orla-Kreis verfügen derzeit über Digitalfunk, 

 Analogfunk und/ oder keine Funkmöglichkeit? Ich bitte um eine tabellarische 

 Auflistung der einzelnen Wehren. 

       2.  Welche Feuerwehren im Saale-Orla-Kreis haben die Anschaffung von Digitalfunk 

 bereits vollzogen demgegenüber aber noch keine Fördermittel erhalten? 

       3.  Wie viele Kameradinnen und Kameraden besitzen eine entsprechend notwendige 

 Weiterbildung im Umgang mit Digitalfunk in den Feuerwehren des Saale-Orla-

 Kreises?  

       4.  Welche Schritte hat der Landkreis bisher unternommen bzw. plant dieser für die 

 Zukunft, um eine flächendeckende Ausrüstung der Wehren im Saale-Orla-Kreis 

 sicherzustellen?  



       5. Wann ist nach jetzigem Kenntnisstand mit der Ausrüstung aller Feuerwehren im 

 Saale-Orla-Kreis mit Digitalfunk zu rechnen? 

       6. Verfügt der DRK-Rettungsdienst im Saale-Orla-Kreis über einen flächendeckenden 

 Digitalfunk? 

 

       

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Uwe Thrum 

stellvertretender Fraktionsvorsitzender 

 

AfD-Fraktion im Kreistag des Saale-Orla-Kreises       Zur Kupferzeche 7                

Vorsitzender: Wolfram von Brandenstein                                             07927 Hirschberg/ Saale 
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